



Ocho mil personas ya se han atendido en el centro del cáncer en Calama



CAPTURA

El Centro Comunal de Pesquisa del Cáncer cumplió tres años.

El Centro Comunal de Pesquisa del Cáncer, dependiente de Comdes Calama, cumplió tres años de existencia, periodo en que se han atendido a más de 8 mil personas. Yubínza Araya, coordinadora del centro, señaló que actualmente se realizan exámenes de cáncer cervicouterino, de mamas, de colon, prostático y de piel. "Ahora esperamos expandir-

nos con exámenes de cáncer de pulmón, de tiroides y gástrico, que son los que nos faltan por abordar", agregó. En Calama siete de cada 10 personas padece algún tipo de cáncer, según señaló el alcalde Eliecer Chamorro, en base a datos del Ministerio de Salud. "La tasa de mortalidad en la Provincia El Loa es la más alta de Chile", señaló el alcalde.